

Boletín No.40 sobre Eficiencia Energética

El origen del Día Mundial de la Eficiencia Energética se dio en la primera Conferencia Internacional celebrada en 1998 en Austria. En ella se debatió sobre la crisis de la energía, la eficiencia energética y sobre las posibles soluciones. Del mismo modo se estableció un día para recordar a la población mundial la importancia de la utilización eficiente de la energía.



Algunas propuestas de eficiencia energética son:

- Mejora de los procesos.
- Cogeneración.
- Reciclaje.
- Uso de productos menos contaminantes y un consumo inteligente.
- Y desde luego, ¡utilizar solo aquella energía que realmente necesitamos!

Sencillos pasos para aplicar la eficiencia energética en el hogar y la Oficina:

- Apagar las luces que no se necesiten.
- No tener conectados todos los electrodomésticos.
- Usar bobillos LED.
- Lavar y planchar la ropa en una sola tanda y no varios días a la semana.
- No hacer uso del modo hibernar en las computadoras, en cambio apagarlas cuando no sea necesario su uso.
- Desconectar cargadores de celular de los tomacorrientes cuando no se estén usando.
- Adquirir electrodomésticos de bajo consumo.
- Apagar el motor del automóvil en paradas de más de un minuto.

